



Comisión Nacional del Mercado de Valores
Paseo de la Castellana número 19
28046 – Madrid

Madrid, a 20 de marzo de 2009

Otras comunicaciones

Muy Sres. nuestros,

Adjunto les remitimos para su conocimiento Comunicado de Prensa en el que se informa que D. Plácido F. Valdés ha sido nombrado Director Regional para Desarrollo de Negocios en las Américas del Grupo Avánzit.

Atentamente,

D. Enrique Lahuerta
Secretario del Consejo

**PLÁCIDO F. VALDÉS, NOMBRADO DIRECTOR REGIONAL
PARA DESARROLLO DE NEGOCIOS EN LAS AMERICAS DEL
GRUPO AVÁNZIT**

Madrid, 20 de marzo de 2009.- Tras los cambios anunciados anteriormente por la compañía en su Junta Directiva, el Grupo Avánzit ha comunicado hoy la incorporación de Plácido F. Valdés como nuevo Director Regional para Desarrollo de Negocios en las Américas.

Este nombramiento contribuirá a la línea de reforzamiento del Grupo y tiene como principal objetivo afianzar la compañía en el mercado Latinoamericano donde ya cuenta con una fuerte presencia así como el ulterior desarrollo de actividades en Norteamérica, y así continuar con el liderazgo y crecimiento exterior.

Plácido F. Valdés aportará al Grupo su amplia experiencia en los sectores de telecomunicaciones, tecnologías de la información, servicios móviles e ingeniería. Cuenta con 30 años de experiencia internacional, ya que ha dedicado la mayor parte de su vida profesional a puestos directivos estratégicos en el área de ventas y marketing en países como EE.UU o México, responsabilizándose de los mercados internacionales de las compañías.

Anteriormente a su incorporación a Avánzit, desempeñó las funciones de Director General para el Caribe y Latinoamérica en la multinacional Trylon TSF en Miami y fue responsable del crecimiento de un 550% en 3 años de la región. También ha ocupado el puesto de Vicepresidente y Director General para América de Protek, empresa en la que inició las operaciones en el Caribe y Latinoamérica con excelentes resultados.

Su capacidad para dirigir las áreas internacionales de estas empresas, logrando fortalecer tanto su imagen como su posición en el mercado, convierten a Plácido F. Valdés en una incorporación estratégica para el grupo. Aportará sin duda el beneficio de la capacidad de crecimiento de los proyectos en el exterior.

Placido Valdes afirma *‘Mi incorporación al Grupo Avánzit supone para mi un reto extremadamente interesante al que pienso dedicar todo mi esfuerzo e ilusión. Estoy*

seguro que mi contribución aportará al Grupo muchas nuevas oportunidades de negocio de un volumen económico considerable en Latinoamérica y posiblemente en Norteamérica también. En esta nueva etapa haré todo lo posible para ayudar a este gran proyecto'.

Sobre Avánzit

Avánzit es uno de los principales grupos españoles de telecomunicaciones, tecnología, servicios para la industria audiovisual y servicios de geolocalización y comunicación para comunidades de internet, con presencia en 25 países de todo el mundo. La compañía desarrolla su actividad en cinco áreas de negocio: Avánzit Infraestructuras, Avánzit Tecnología, Avánzit Internacional, Vértice360º y Naverggi/Navento.

Para más información:

Pepe Martín
Francisco López
Burson-Marsteller
91 384 67 00